

## PRIMERA DIVISION

# El Betis recibe en Sevilla a un Atlético en racha

Los andaluces aspiran a salir del descenso si consiguen el triunfo

EFE / SEVILLA

Betis y Atlético de Madrid cruzan hoy sus trayectorias en el estadio Ruiz de Lopera, donde los locales, en puestos de descenso, enfrentarán su necesidad de puntos ante el goleador conjunto rojiblanco, que acecha las plazas de Liga de Campeones a solo uno de distancia.

Para el choque, Cúper tiene varias bajas destacadas, como la de Juanito, sancionado, Capi y Lima, por cuestiones técnicas, así como los lesionados Nano, el alemán Odonkor, el chileno Mark González, Juande y el meta Doblás.

El argentino, en cambio, recupera a David Rivas, mientras que Ilic podría volver al lateral derecho de la zaga, en tanto que Melli actuaría como central, o bien con Rivas o con el canterano Zamora.

Enfrente estará el Atlético de Madrid, que centra sus miradas en los puestos de Champions, a los que podría acceder si consigue llevarse el triunfo.

El cuadro 'colchonero' llega al Ruiz de Lopera con problemas en el lateral derecho por las ausencias de Perea, Seitaridis y Valera, por lo que Antonio López formará en la zaga junto al portero Leo Franco, los centrales Pablo Ibáñez y Fabiano Eller y el lateral zurdo Mariano Pernía.

En un principio, Javier Aguirre incluirá en el centro del campo a Raúl García y a Maniche, aunque también podría contar con la opción de Thiago Motta.

En las bandas, el aguerrido argentino Maxi Rodríguez se perfila como titular en la derecha, mientras que José Antonio Reyes o Simao Sabrosa entrarán en la izquierda. En ataque, el uruguayo



Forlán (i) y Agüero volverán a ser la pareja de ataque visitante. // C. HIDALGO (EFE)

Diego Forlán y el 'Kun' Agüero formarán de nuevo la delantera.

#### ALINEACIONES PROBABLES

**Betis:** Ricardo, Ilic, Zamora o Rivas, Melli, Fernando Vega, Arzu, Somoza, Edu, Sobis, Caffa y Pavone.

**Atlético de Madrid:** Leo Franco, Antonio López, Pablo, Eller, Pernía, Maxi Rodríguez, Maniche o Motta, Raúl García, Simao o Reyes, Forlán y Agüero.

**Árbitro, estadio y hora:** Miguel Ángel Pérez Lasa (C. Vasco). Manuel Ruiz de Lopera. 19,00 horas (PPV).

## El Mallorca, a alcanzar la zona alta ante el Real Murcia

EFE / MALLORCA

El Mallorca aspira a dar un salto de calidad en la Liga sumando tres puntos que le acerquen a las primeras posiciones en el partido que le enfrenta al Murcia.

El Mallorca está en la octava posición, con 19 puntos, y su principal objetivo es avanzar en la tabla a costa del cuadro visitante.

Gregorio Manzano no podrá contar con Fernando Varela, sancionado, y es probable que su puesto lo ocupe el venezolano Juan Arango.

El Murcia, por su parte, jugará previsiblemente con el mismo once titular que su entrenador, Lucas Alcaraz, utilizó el pasado sábado en el partido que empató a un gol frente al Real Madrid.

El bloque del ex del 'Recre', decimotercero con 14 puntos, sufrirá las bajas del francés Stéphane Pignol y del centrocampista uruguayo Pablo García, ambos lesionados.

**GÜIZA, PADRE.** Por otro lado, el delantero del Mallorca y de la selección española Dani Güiza y su mujer y representante, Nuria Bermúdez, fueron ayer padres de un niño que nació en la Policlínica Miramar de Palma.

#### ALINEACIONES PROBABLES

**Mallorca:** Lux, Héctor, Nunes, Ballesteros, Fernando Navarro, Jonás, Pereyra, Ibagaza, Arango, Webb y Güiza.

**Murcia:** Notario, De Coz, Arzo, Ochoa, Paco Peña, Movilla, Richi, De Lucas, Abel, Iñigo y Baiano.

**Árbitro, estadio y hora:** Velasco Carballo (C. Madrileño). Ono Estadi. 17,00 horas (PPV).

## SEGUNDA DIVISION

## El Nástic se aleja de los puestos nobles después de perder en Alicante

3 HÉRCULES  
0 NÁSTIC

**HÉRCULES:** Unai Alba, Juanma, César, Sergio Fernández, Albacar, Becham (Ismael, m. 74), De los Santos, Rodri, Sendoa, Mariño (Cámara, m. 83) y Blas Pérez (Tote, m. 70).

**NÁSTIC DE TARRAGONA:** Roberto, Rubio, Tortolero, Abraham, Fede, Miku, Abel (Pinilla, m. 75), David Sánchez, Antonio López, Jandro (Maldonado, m. 55) y Calle.

#### ÁRBITRO

Hevia Obras (C. madrileño). Amonestó a César, De los Santos y Blas Pérez, por el Hércules, y a David Sánchez, Tortolero y Fede, por el Nástic.

#### GOLES

1-0, m. 15: Sergio Fernández. 2-0, m. 56: Sendoa. 3-0, m. 87: Sendoa.

EFE / ALICANTE

El Hércules logró ayer su segunda

victoria consecutiva en la Liga después de imponerse por un contundente 3-0 a un Nástic de Tarragona que, después de este tropiezo, se aleja peligrosamente de la zona de ascenso a Primera División.

Fue un partido en el que el conjunto alicantino se mostró más eficaz en ataque que su rival y, sobre todo, muy sólido en defensa.

Sergio Fernández adelantó en el marcador a los de Andoni Goikoetxea cuando se había disputado un cuarto de hora de duelo. Sendoa firmó los otros dos goles.

#### OTROS RESULTADOS

TENERIFE-NUMANCIA 0-2  
SEVILLA ATLÉTICO-REAL SOCIEDAD 0-0  
GRANADA 74-SPORTING DE GIJÓN 1-0

## EUROCOPA 2008

## La selección española conoce hoy sus rivales de la fase de grupos

EP / MADRID

La selección española conocerá hoy a sus tres rivales de la fase de grupos de la Eurocopa del año 2008, que se disputará en Austria y Suiza del 7 al 29 de junio, durante el sorteo que tendrá lugar, a partir de las 12,00 horas, en el Centro de Cultura y Convenciones de Lucerna.

El combinado de Luis Aragonés estará finalmente en el bombo 3, junto a Rumanía, Alemania y Portugal, los tres únicos bloques a los que no podrá enfrentarse en la ronda inicial, pero sí tendrá un adversario de cada una de las otras tres copas.

Las dos escuadras anfitrionas, Grecia -vigente campeona-

y Holanda estarán en la 1, después del reparto realizado según los coeficientes acumulados durante la fase de clasificación para el pasado Mundial y la presente Eurocopa.

En la 2 figurarán Croacia, Italia -actual campeona del mundo-, República Checa y Suecia, mientras que Polonia, Francia, Turquía y Rusia entrarán en liza en la 4.

De esta forma, si la suerte esquivara a la 'roja', ésta se podría encontrar con un grupo muy complicado, por ejemplo contra Holanda, Italia y Francia. El azar, eso sí, quizá sitúe al equipo en un cuarteto asequible, junto a Austria, Suecia y Polonia.

## TIEMPO MUERTO



DIEGO IZCO

### El noveno

Ave María Purísima, padre, y usted me dice que Sin Pecado Concebida, y yo le digo que he pecado contra el noveno, y usted cuenta de uno a nueve y dice, ¡coño, pensamientos impuros! Sí, padre. He tenido sueños... complicados. He soñado, se lo digo en voz baja para que no me oiga Luis, y tal, con el sorteo de la Eurocopa. Sí, así de grave. Y que nos tocaban como rivales los Celtics de Larry Bird, la Real Sociedad de Zamora y el Barcelona de Valero Rivera. Y que ni siquiera nos metíamos en octavos, padre. Así de chungo...

Igual es porque hace demasiado frío ahí fuera. Y sé que solo es un sueño, y los sueños, sueños son... Pero eso de ver a un equipo de baloncesto y otro de balonmano me trae loco. Igual no debería estar aquí, en un confesionario, pero es que es domingo y mi terapeuta cierra en festivo, como todos menos ustedes y el panadero de los ricos. Entonces me he dicho, a ver si el padre me comprende, me da una explicación o directamente me despacha con la absolución.

Y fíjese que creo saber por dónde camina este cerebro esponjiforme que cultivo a diario: veo un equipo imbatible como ese Barça que jugaba a balonmano como los ángeles; y veo a un equipo de baloncesto que perdía cuando tenía que ganar. Y veo solo un rival que juega a fútbol, aquel rival al que le disparabas 157 veces a puerta y entre los postes, las paradas de Arconada y las piernas de los defensas, te quedabas a cero... Y Zamora, en el minuto 2.733 de partido, te metía gol en un maldito córner que sacaba López Ufarte.

Y me digo, padre, que igual no necesito confesión sino terapia. Pero es que hoy hay sorteo y en España andamos acomplejados, sin saber qué queremos porque todo lo demás nos parece mejor... ¿Cómo? ¡Ah, que usted no es el cura sino el carpintero que arregla el confesionario! Bueno, pues que haya suerte. Y tal...